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Anfrage 

AF-13/2022 

 

Landkreis 
Limburg-Weilburg 

 

 

Anfrage der Fraktion FDP 

 
Anfrage zur Kreistagssitzung am  16. September 2022, TOP 21. 

 
Betreff: 
Schuleingangsuntersuchung 
 
Anfrage: 
1. Sind alle Erstklässler im Landkreis Limburg-Weilburg einer Schuleingangsuntersuchung 

unterzogen worden? 
Falls nein –  
a) Wie viele Kinder wurden untersucht? 
b) Ist geplant die nicht-untersuchten Kinder nachträglich zu untersuchen? 
 

2. Welche Maßnahmen sind geplant, damit in den nächsten Jahren die 
Schuleingangsuntersuchungen sicher durchgeführt werden können? 

 

 
Begründung: 
In den vergangenen Monaten waren immer wieder Berichte zu lesen, dass viele Gesundheitsämter in 
Hessen überlastungsbedingt nicht bei allen Erstklässlern eine Schuleingangsuntersuchung 
durchführen können. 
 
 
Der Vorsitzende des Kreistages des 
Landkreises Limburg-Weilburg 
 
gez. Joachim Veyhelmann 




